
議題１ 南海トラフ巨大地震に対する具体的な防災・減災対策

について

1) 「17 万人まるごと防災訓練」が先月 5 日に行われたが、市としての評価はどのよ

うか。改善、改良すべき点はどのようか。

2) 田貫町自主防災会では夜間訓練を行い、さらなる教訓を得ているときく。市でも

夜間訓練など従来型ではない訓練を考えるべきではないか。

3) 花ノ木小学校はじめ一部学校で避難所マニュアルが作成されているがどのようか。

全避難所に作成・配備されるのか。

4) 各避難所では女性の参画が求められており、マニュアルでは避難所運営委員会の

会長・副会長のどちらか、また、委員の 3 割が目標になっているが、現状での女性の参画

の割合はどうか。

5) 避難所、防災倉庫等の備蓄食料・救援具等の整備状況はどうか。市としての目標

量には達しているのか。自主防災会についてはどうか。

6) 災害時用トイレについては、ぽっとんトイレを含めて環境配慮型トイレも研究し

ていくとのことだったがどうか。

7) 市として、避難所仮設トイレの汲み取り、回収についてはどのような方策が講じ

られているのか。

8) 多くの帰宅困難者が予測される花ノ木小学校でいえば、その対応・キャパシティ

ーは十分とはいえない。西尾駅付近には、災害時にすぐ使えるトイレはないが、市として

どう考えているのか。


